

Schöne Stunden mit Familie

Feuerwehr Meinhard lädt Vereinsmitglieder und ihre Familien nach Motzenrode ein

Am Sonntag, 19. August, fand der Familienwandertag der Feuerwehr Meinhard statt. Der Gemeindebrandinspektor und die Feuerwehr in Motzenrode hatten zu diesem Tag alle Kameradinnen und Kameraden sowie ihre Familien eingeladen, um gemeinsam ein paar schöne Stunden zu verbringen.

Mit viel Liebe und Mühe

Mit viel Liebe und Mühe hatten die Kameraden der Feuerwehr Motzenrode den Tag perfekt bis ins Kleinste geplant und organisiert. Los ging es mit einer Wanderung, bei der man anhand kleiner Rätsel, die in die Strecke mit eingearbeitet waren, den Streckenverlauf selbst herausfinden musste. Am Ziel angekommen, zurück am Feuerwehrgerätehaus, konnte man sich mit kühlen Getränken und leckerem Gyros und Pommes gemütlich zusammensetzen. Die Kinder vergnügten sich mit verschiedenen Spielgeräten aus dem Spielmobil.

Am Nachmittag spendierte der Gemeindebrandinspektor



Rätsel gibt die Strecke frei: Die Teilnehmer des Familienwandertags mussten den Streckenverlauf selbst erkunden.

Foto: privat

dann noch einen Runde Kuchen für alle und so hat man den Tag bei schönstem Son-

nenschein ausklingen lassen. Ein rundum gelungener Tag, dank der Freiwilligen Feuer-

wehr Motzenrode. An dieser Stelle noch mal ein herzliches Danke für die Organisation!